

Reconocen con premio al "Mérito Fitosanitario" al Ing. Enrique Garza González.

El Consejo Nacional Consultivo Fitosanitario (Conacofi) entregó el "Premio Nacional al Mérito Fitosanitario 2014" al investigador Enrique Garza González por sus 44 años ininterrumpidos de trayectoria en el sector agrícola, dedicado a la investigación, docencia en el ramo fitosanitario y especialización en agentes de control biológico.

Premio otorgado a través del Comité Estatal de Sanidad Vegetal del Estado de Sinaloa; el encargado de entregar dicha mención al Ing. Garza, fue el Subsecretario de Normatividad e Información Registral Estatal; Bernardo Cárdenas Soto, quien señaló que la investigación y estrategia en materia de sanidad vegetal es factor determinante para que Sinaloa se siga consolidando como el granero de México.

Reconoció que el eje fundamental de Sinaloa es su agricultura y sobre ella básicamente descansaba su economía, sin embargo esta administración le ha apostado a la diversificación de las actividades productivas permitiendo al Estado su crecimiento en diversos sectores.

En el evento también estuvieron presentes el Secretario de Agricultura del Estado; Juan Nicasio Guerra Ochoa, Ing. Héctor Moreno Cota; Presidente del CESAVESIN, Dr. Antonio Segura Miranda, Presidente de CONACOFI y dirigentes agrícolas del Estado.

Ante la presencia de Antonio Vázquez Medina, subdelegado de SAGARPA federal, familiares, amigos y compañeros del gremio agrícola del homenajado, Cárdenas Soto ponderó la experiencia de Garza González, en el ramo, prestando sus servicios actualmente a CESAVESIN, como asesor del programa permanente sobre la cochinilla rosada y otra serie de investigaciones en materia de insectos benéficos para la agricultura sinaloense.